



León, 23 de enero de 2018

Los técnicos avalan la impugnación del PSOE y derivan al viernes el dictamen del presupuesto municipal

- **Diez recalca que “el PP y Ciudadanos debería haber presentado estas cuentas en noviembre ya que de nuevo se lastrará toda la ejecución”**
- **El portavoz socialista destaca la falta de inversión y la preocupante demora en la ejecución**

La impugnación del PSOE, avalada por la falta de documentación en plazo legal a los grupos políticos que han acreditado hoy los técnicos municipales, ha obligado esta mañana a dejar sobre la mesa el debate de presupuestos municipales y realizar una convocatoria correcta para el próximo viernes.

El portavoz socialista, José Antonio Diez, precisa que esta corrección confirma la denuncia reiterada de los socialistas sobre la falta de cumplimiento de los plazos en las convocatorias y en la disposición de la documentación. “Es una violación sistemática de los derechos de los grupos políticos en la confección de los presupuestos que este año ha quedado aún más de manifiesto por el informe de Intervención que ratifica nuestra denuncia. No obstante, esta situación ya se vivió el pasado año”, explicó Diez.



El portavoz socialista argumenta que, no obstante, lo importante es la demora en la tramitación general del presupuesto. "Las cuentas del Ayuntamiento, como ya denunciamos hace más de un mes y medio, deberían haberse presentado a los grupos con el tiempo suficiente para su entrada en vigor el 1 de enero. Así, como ya pasó el pasado ejercicio, la aprobación definitiva se llevará a marzo y se lastrará toda la ejecución, un hecho que unido a la falta de diligencia del PP y Ciudadanos en la gestión hace que sean incapaces de ejecutar muchas inversiones de la ya corta lista de previsiones", subrayó Diez que agregó que el oscurantismo, el sectarismo de ambos grupos y las obstrucción a la gestión económica por parte de Ciudadanos están teniendo pésimas consecuencias para los leoneses.

El portavoz explicó que, pese a las trabas y el acuerdo de Ciudadanos, los socialistas han preparado una serie de enmiendas para unas cuentas municipales que nacen lastradas por la falta de inversión y la falta de proyecto de ciudad. "Se quedan en lo consolidado, sin inversiones importantes y sin hacer apuestas de futuro", subrayó Diez.